
      Al Presidente del Consiglio comunale di Carpi 

                                                        All’Assessore di competenza 

 Al Sindaco del Comune di Carpi 

 

 

INTERROGAZIONE SULLA DISTRIBUZIONE DI ACQUA PUBBLICA CASA 

DELL’ACQUA DEL COMUNE DI CARPI 

 

 

Premesso 

Che è trascorso un anno dalla installazione della prima casa dell’acqua del Comune di 

Carpi, 

 

Che durante l’anno trascorso si è duplicata l’erogazione di acqua frizzante con un secondo 

rubinetto, su richiesta degli utenti, 

 

Che il Parco Giovanni Paolo II ha nella casa dell’acqua un suo punto di ritrovo, che vede la 

presenza costante di cittadini ad attingere acqua, 

 

Tenuto conto 

Che la  diffusione di acqua di rete, complice anche la congiuntura economica, sta 

riscontrando ovunque consensi, raggiungendo attualmente il numero di 411, di cui quasi 

la metà in Lombardia e le altre in Emilia Romagna e Toscana 

 

Che la sensibilità ai problemi dell’ambiente, portata dal dibattito nazionale e 

internazionale sul tema, ha trovato un comportamento coerente nell’uso di acqua di rete, 

 

Che questo è stato verificato anche dalle richieste di informazioni pervenute alle 

amministrazioni locali, 

 

SI CHIEDE 

 

Una relazione sui dati dell’utenza, 

 

la descrizione dei diversi tipi di richieste  

 

i quantitativi di contenitori in plastica non prodotti né da smaltire, 

 

i quantitativi di CO2 non emessi, ricordando che la produzione di 25 bottiglie in PET 

rilascia  nell’atmosfera 40g di idrocarburi e 1,5 Kg di CO" 

 

i costi della distribuzione  

 

 

 



 

 

 

Consigliere comunale PD    Maria Grazia Lugli   

 

 

Consigliere comunale PDL     Roberto Benatti   

 

 

Carpi 19-04-12 

 

 


